

REPUBLICAN NA PLATFORM



PLATAFORMA REPUBLICANA. Nueva Orleans, EE.UU., agosto 8. El vice-Presidente George Bush habla ante el Comité de la Plataforma Republicana, el lunes, durante los preparativos para la Convención Nacional Republicana, en Nueva Orleans, que se inicia el 15 de este mes. (Cable-foto AP).

Libertad de Información Exigen a Sandinistas

MANAGUA, agosto 8 (ACAN-EFE).— La oposición política interna y cuatro centrales obreras no sandinistas, demandaron el lunes la derogación de la Ley de Medios de Comunicación vigente, a pesar de que el gobierno nicaraguense levantó la censura previa de información, informaron fuentes políticas.

Los opositores también pidieron la derogación de la Ley de Mantenimiento del Orden y Seguridad Pública, que la administración sandinista aplica a los opositores.

Estos fueron, entre otros, los acuerdos del simposio sobre el primer aniversario de Esquipulas II, auspiciado durante este fin de semana por el "Congreso Permanen-

te de los Trabajadores" (CPT), en el que también participaron catorce partidos de oposición.

Dirigentes de los sindicatos de la Confederación de Unidad Sindical (CUS), socialdemócrata, Trabajadores de Nicaragua, socialcristiana, Confederación de Unificación Sindical, comunista, y la Confederación General de Trabajadores, socialista participaron en el simposio.

En este foro, que según sus organizadores significó un avance unitario entre cuatro centrales obreras y los partidos políticos, se insistió en que la democratización interna ex-

—Favor pase a la página 41.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, agosto 8 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 400 puntos a 211 puntos de alza en la Lonja Local.

Se vendieron 3,260 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 122.00
El Salvador... 122.00
Mexicano F.O.B.
Laredo 119.75

Grupos Privados de EE.UU. Aumentan Ayuda 'Contras'

WASHINGTON, agosto 8 (UPI).— En el último año, grupos opositores nicaraguenses han recibido millones de dólares provenientes de cuentas de grupos privados así como de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), informaron funcionarios y participantes estadounidenses en ese movimiento.

La embajada estadounidense en Nicaragua ha intensificado una campaña para reforzar a los grupos

anti-gubernamentales mediante amplios contactos con partidos políticos, sindicatos y otros movimientos opositores, ofreciéndoles apoyo financiero, técnico y político, dijeron funcionarios gubernamentales de ambos países.

En meses recientes, el apoyo financiero y de otro tipo brindado a la oposición interna de ese país centroamericano ha facilitado la veloz expansión de

—Favor pase a la página 43.

Resumen mundial



Falta de "Diálogo" entre Israel y Palestinos Crítica Murphy

TEL AVIV, agosto 8 (DPA).— El embajador especial de Estados Unidos para el Cercano Oriente, Richard Murphy, criticó el lunes en Tel Aviv la falta de "diálogo" entre el gobierno de Israel y los líderes palestinos moderados, así como las duras medidas aplicadas contra los instigadores del levantamiento palestino en los territorios árabes ocupados por Israel en la Guerra de los seis días (1967).

Richard Murphy dijo el lunes a periodistas, tras una entrevista con el Ministro de Defensa israelí, Yitzhak Shamir, que, sin embargo, "no habla recomendado al gobierno de Jerusalén iniciar un diálogo con la OLP", la Organización de Liberación de Palestina. Israel rechaza categóricamente negociar con la "OLP" por tratarse de una "organización terrorista".

Anteriormente Shamir dijo en entrevista radiofónica que desde hace semanas mantiene conversaciones secretas con representantes palestinos de los territorios ocupados.

Por Inundaciones Declaran Zona de Desastre Varias Ciudades de Sudán

EL CAIRO, agosto 8 (AP).— Jartum y otras tres ciudades del Sudán han sido declaradas

—Favor pase a la página 43.



ESPERAN CADA VERES. Kathar, India, agosto 8. Familiares de las 400 personas que murieron al hundirse un ferry en el río Ganges, el pasado sábado, esperan con llanto y ansiedad el rescate de los cadáveres. (Cable-foto AP).

Bush Afirma que Programa Demócrata es un "Engaño"

NUEVA ORLEANS (EE.UU.), agosto 8 (EFE).— El virtual candidato republicano a la Casa Blanca, George Bush, señaló el lunes, inmediatamente después de llegar a Nueva Orleans, que el programa electoral demócrata es un "documento del engaño".

Bush realizó estas

declaraciones en el momento en que los sondeos le sitúan 17 puntos porcentuales por debajo de su contrincante demócrata, Michael Dukakis.

El citado quiso viajar a esta ciudad, en la

—Favor pase a la página 31.

Shultz Inicia Gira C. Rica, El Salvador y Honduras

SAN JOSE, Costa Rica, agosto 8 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, tiene programado llegar aquí esta noche (lunes) como parte de su actual gira latinoamericana, informaron voceros de la embajada.

Shultz, quien llegará procedente de Bolivia, se entrevistará hoy (martes) con el presidente de Costa Rica,

Oscar Arias Sánchez, y con el canciller Rodrigo Madrigal Nieto.

Posteriormente viajará a Honduras y El Salvador. Shultz inició su actual gira latinoamericana el 1ro. de agosto en Guatemala, donde se reunió con los cancilleres de Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras, en un intento infructuoso por obtener

—Favor pase a la página 31.

Crédito por \$97 Millones Aprueba FMI para Chile

WASHINGTON, agosto 8 (AP).— El gobierno de Chile recibirá un crédito adicional de 97 millones de dólares, el primero dentro del nuevo programa ampliando los créditos anteriores, informó el lunes el Fondo Monetario Internacional.

El acuerdo de tres años, según el cual Chile puede descontar el equivalente a 968 millones de dólares estaba por expirar el próximo lunes. El crédito adicional puede ser descontado en los próximos 12 meses, una vez que el FMI estableció que Chile está manteniendo su crecimiento económico de aproximadamente un 5 por ciento anual y haciendo mayores reducciones de su tasa de inflación, que actualmente está en un 15 por ciento por año.

Chile debe al FMI 1.297 millones de dólares de un total de más de 21.000 millones de dólares de su deuda externa. El gobierno de Chile ha sido alabado en círculos financieros por reducir su deuda al permitir que los acreedores lo usen como inversión en el país en lo que se conoce como "cambio deuda-inversión".

El FMI es de propiedad de 151 gobiernos, de los cuales Estados Unidos tiene la mayoría de los votos. Su objetivo básico es mantener estabilidad monetaria, que en los últimos años se logró extendiendo sus propios créditos y ampliando los paquetes de créditos para países del Tercer Mundo con problemas financieros.



RETIRO SOVIETICO. Kandagar, Afganistán, agosto 8. Residentes de Kandagar observan el paso de soldados soviéticos, que se retiran de diversas provincias de Afganistán. El Ministro del Exterior soviético, Eduard Shevardnadze, afirmó que sus tropas se retirarán de este país antes del 15, como se acordó en Ginebra. (Cable-foto AP).